



Les Cordées de la Réussite à Paris!

publié le 04/06/2023

Les élèves du groupe Cordées se sont rendus à Paris ce jeudi 25 mai.

Ils étaient accompagnés des élèves des Collèges Pierre et Marie Curie, Jean Zay, ainsi que les étudiants d'ECT au lycée de la Venise Verte qui sont leurs tuteurs depuis septembre.

Au programme pour tous, un pique nique en commun dans le jardin des Tuileries, la visite de l'Opéra Garnier ainsi que la découverte des toits de Paris depuis la terrasse des Galeries Lafayette.

En complément, chaque collège a profité d'une activité spécifique : Ballade découverte pour les collégiens de J.Zay, Promenade Street Art pour P.M. Curie.

Les élèves de Mauzé ont, eux, été reçus à la Maison de la Radio, où ils ont pu assister à une émission de France Inter en direct. Ils ont ensuite discuté avec son animateur Ali Rebeihi et le reporter Antoine Ly. Nous les remercions pour leur accueil !

Merci à tous pour la curiosité et la bonne humeur, sous le soleil !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.